

Emprende 21 llega a Álora y Antequera en su undécima edición

► El encuentro comenzará el miércoles orientado a la economía verde, es decir, al turismo de naturaleza

L. O. MÁLAGA

■ El seminario Emprende 21, impulsado por la Diputación de Málaga y la Universidad de Málaga, cumple este año su undécima edición con la novedad de que traslada por primera vez parte de su acción formativa a la provincia, en concreto a los municipios de Antequera y Álora. El evento tendrá lugar los días 23, 24 y 25 de abril y estará orientado a la llamada economía verde, es decir, al turismo de naturaleza y activo.

Bajo el lema Emprende tu senda, el seminario cuenta con un centenar de inscritos que participarán en diferentes actividades como charlas, mesas redondas y visitas a lugares icónicos de la provincia como El Chorro (entorno del Caminito del Rey y ruinas de Bobastro) o el Museo Municipal de Antequera. El objetivo, según informó ayer el ente supramunicipal, es trasladar a los estudiantes la cultura emprendedora y fomentar la actividad económica apoyada en los activos con que cuenta el conjunto de la provincia de Málaga.

Para dotar de contenido al seminario se contará con la colaboración de dos activos puestos en marcha por la Diputación recientemente, la Gran Senda y la marca promocional Sabor a Málaga, relacionadas con el turismo y que pueden servir de marco de referencia a los estudiantes.